



Reforma judicial: Cuitláhuac García se lanza contra jueces por liberación de presuntos delincuentes

El gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez, se lanzó contra jueces federales por la liberación de presuntos delincuentes que habían sido detenidos por su administración, en el marco de los foros por la reforma al Poder Judicial.

Esto ante el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, con quien por meses tuvo un enfrentamiento verbal y judicial por la detención del secretario técnico de la Cámara Alta, José Manuel del Río Virgen.



Cuitláhuac García participó en las fotos sobre la reforma al Poder Judicial. Foto: Captura

En tanto, el diputado federal Leonel Godoy Rangel aseveró que “en Morena, no gustan las chicanadas y poner obstáculos”. Mencionó que es mentira que no se vaya a cambiar ni una coma a las 18 iniciativas del Ejecutivo Federal en materia de reforma constitucional, entre ellas, las del Poder Judicial Federal y local, pues se tomará en cuenta todo aquello que sirva para que la justicia sea expedita,

pronta y gratuita.

En este momento, aseguró, se analizan los requisitos de legitimidad, la gradualidad y el sistema de artículos transitorios, demandas realizadas por la ciudadanía, por ello se acude a estos foros con dignidad y humildad para escuchar y dialogar, porque “esa es la tarea del político: el diálogo”.

<https://bit.ly/3WmtrPd>